

第2回 モーニングスタディ

スウェーデンの工夫 復興モデルに



協会は「持続可能な暮らしとまちづくりの実現」被災市民が見た希望／スウェーデン視察報告」をテーマに9月2日、第2回目となるモーニングスタディを開催。...

植木氏は現在も避難先の東京と郷里の福島県いわき市を往復し、いわき市の復興と住民支援のために講演会企画など様々な活動に取り組んでいる。...

原発核燃料最終処分場会社、バイオガス工場などスウェーデンの再生可能エネルギー政策の現状と、それを支える人づくりや行政のシステムを、ガラス製のオレンジ絞りを例に透明性が第一と解説した。...

『検証 東日本大震災の流言・デマ』 著者：荻上チキ 光文社、2011年、定価777円

近々、また大地震の発生が予見される中、我々はデマの拡散には十分注意が必要。本書は大災害時、情報の受け渡しで我々が出来ることは何かを教えてくれている。

神奈川県 県民生活 県民の暮らしが破壊され 神奈川臨調ってなに? 県民生活 県民の暮らしが破壊され 神奈川臨調ってなに? 県民生活 県民の暮らしが破壊され...

◆第一次締め切り10月23日◆ 廃止が検討されている県有施設には、広く県民が利用する図書館や博物館のほか、障害者施設等が含まれている。...

書評 キーというハズルネーム 著者は「性」の検証のタイトルが示すように、東日本大震災における流言・デマがどの様に作られ、拡散し、結果どの様な影響を与えたかを自ら調査している。...

横須賀市 福本 義克 有名人のリツイートはデマの拡散を助長したとして取り上げている。...

災害時情報伝達の落とし穴

「月刊保団連」9月号に、いただきまますよう、お願い知事宛申請署名を同封してあります。...

署名にご協力お願いします!! 「月刊保団連」9月号に、いただきまますよう、お願い知事宛申請署名を同封してあります。...

県民の暮らしを破壊する 「神奈川臨調」にNO!

神奈川県は歳出削減を目的とし、今年3月に「神奈川県緊急財政対策本部」を立ち上げた。...

急医療基幹病院・看護専門学校等の運営補助費等が、市町村補助金では重度障害者医療費助成制度の補助金等が廃止・削減のターゲットとなっている。...

地域医療研究会 とき 10月1日(月)午後7時30分 協会の会議室 地域医療研究会 地域医療研究会 地域医療研究会...

歯科 支払基金 審査情報提供事例を公表

社会保険診療報酬支払基金(基金本部)は「審査情報提供事例(8月27日付)」を公表しました。基金本部が歯科の審査情報提供事例を公表するのは今回で3回目となります。...

Table with 2 columns: No. and 取扱い. Row 1: 1. 原則として、他の病名がなく、永久歯の抜歯手術以外の処置がない場合、歯科疾患管理料の算定を認める。

Table with 2 columns: No. and 取扱い. Rows include: 2. 原則として、咬合採得と同時に算定でない顎運動関連検査の算定を認める。 3. 原則として、「P」病名のみで、スケーリング実施後に出現した疼痛に対する鎮痛剤の算定を認める。 4. 原則として、同一診療月で同一歯において、「P」及び「Hys」病名で知覚過敏処置のみを行い、後日抜歯に至った場合、当該知覚過敏処置の算定を認める。 5. 原則として、著しく歯科診療が困難な者に対し、永久歯の前歯に対する乳幼児う蝕薬物塗布処置の算定を認める。 6. 原則として、一連の歯周病治療終了後、一時的に病状が安定した状態にある患者に対し、再度のSRPを繰り返す一定間隔で行うことを認める。

◆ご質問・お問合せは、協会歯科部会(☎045-313-2111)まで